

5. März 2021

Liebe Eltern,

- **Wiederaufnahme des Unterrichts**

Laut aktueller Beschlusslage wird ab Montag, 15. März, gelten:

Grundschule:

- o Bei einer **Sieben-Tage-Inzidenz unter 50** im jeweiligen Landkreis findet **voller Präsenzunterricht** (d. h. auch ohne Mindestabstand) statt.
- o Bei einer **Sieben-Tage-Inzidenz von 50 bis 100** findet **Wechsel- bzw. Präsenzunterricht mit Mindestabstand** statt.
- o Bei einer **Sieben-Tage-Inzidenz über 100** findet **Distanzunterricht** statt.

Mittelschule:

- o Bei einer Sieben-Tage-Inzidenz unter 100 findet Wechsel- bzw. Präsenzunterricht mit Mindestabstand statt.
- o Bei einer Sieben-Tage-Inzidenz über 100 findet Distanzunterricht statt. Ausgenommen sind die Abschlussklassen aller Schularten: Hier kann weiter Wechsel- bzw. Präsenzunterricht mit Mindestabstand durchgeführt werden, sofern die örtliche Kreisverwaltungsbehörde nichts anderes verfügt.

Dabei soll das jeweilige Unterrichtsmodell immer für eine ganze Woche gelten, um die Planbarkeit für die Schulen und Familien zu erhöhen (unabhängig von der dann erreichten Inzidenz).

Bis einschließlich Freitag, 12. März 2021, wird der Unterrichtsbetrieb in seiner derzeitigen Form fortgesetzt.

Zur weiteren vorläufigen Information verweise ich auch auf die Homepage des Staatsministeriums unter www.km.bayern.de/unterrichtsorganisation.

Sollte es Änderungen geben, werden Sie unverzüglich informiert.

- **Bestätigung über Symptomfreiheit**

Im **Elternbrief vom 11.12.2020** erhielten Sie Informationen zum Umgang mit Krankheits- und Erkältungssymptomen. Angefügt war auch das Formular: „Schriftliche Bestätigung über die Symptomfreiheit“. Wir bitten Sie, wenn Ihr Kind nach Erkrankung wieder in die Schule kommt, dieses ausgefüllt mitzugeben.

- **Notbetreuung**

Da die Entwicklung der Inzidenz schwer vorhersagbar ist, finden Sie eine Anmeldung zur Notbetreuung für die KW 11 und KW 12 in der Anlage. Sollten Sie für den Fall von Wechsel- bzw. Distanzunterricht in diesen beiden Wochen die Notbetreuung in Anspruch nehmen müssen, leiten Sie uns diese **bis spätestens Donnerstag, 11.03.21, 12.00 Uhr** zurück. Bei Präsenzunterricht ist die Anmeldung selbstverständlich hinfällig.

- **Teststrategie**

Testungen haben sich als wesentliches Grundelement bei der Bekämpfung der Corona-Pandemie erwiesen. Durch Testungen können Infektionsketten frühzeitig aufgedeckt und unterbrochen und damit die weitere Ausbreitung von SARS-CoV-2 verhindert werden. Da es im Bereich der Schulen zu einer Vielzahl an Kontakten kommt, sieht die Bayerische Teststrategie nunmehr auch für Schüler/innen die Möglichkeit vor, kostenlos an einer Testung in einem lokalen Testzentrum auf freiwilliger Basis teilzunehmen. Einzeltestungen sind auch bei den niedergelassenen Ärzten möglich. Bitte nehmen Sie diese Möglichkeiten wahr. Die Teilnahme ist freiwillig; es handelt sich um ein Angebot des Freistaats Bayern.

Mit freundlichen Grüßen
Christine Mayr